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一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  １．東芝メモリ新工場建設の影響について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求める者 

東芝メモリの新工場の立地が当市に決まり、すでに市道の変更や工業団 

市 長 

地用地の拡張など、対応が進んでいます。今後もますます、対応しなけれ 

ばならない課題も予想され、この新工場建設に伴いどの様な影響が考えら 

れ、どの様に対応していくのかについて、次の３点を質問します。 
（１）今後必要な対応工事等について 

①成田黒沢尻線の付け替え工事の来年度分（STEP2）の予定と工事費の概算額 
はどの程度か。 

②工業団地用地の拡張の目途と、市道も含めた地域住民説明会で出された意見 
や要望と対応は。 

③北部勤労者屋内運動場の移転先と移転費用の概算は。 
（２）市の財政面への影響について 

①建設支援と関連する企業立地などに関する財政支出は、前項の道路や工業団 
地の拡張や造成なども含めて、どの程度を見込んでいるのか。 

②竣工後の固定資産税等の見通し、および中期財政見通しへの影響などはどの 
様に見込んでいるのか。 

（３）工事期間中の影響等について 
①工事が始まると宿泊施設が不足し、他の事業やイベント等への影響も懸念さ 
 れるが、見通しと対応は。 

  ②同様に交通手段への影響も懸念されるが、旅客輸送面での見通しと対応 

は。 

③その他に工事期間中に懸念される事項は無いのか。 

 

 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 

 


